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平成２５年第４回定例議会一般質問順番表 

    
１２月１１日（水） 

順番 氏    名 予定時間 

1 比 嘉 徳 雄 議員 

（１０：００～１２：００） 

（１３：３０～１７：００） 

2 山 口 修 議員 

3 上 原 晃 議員 

4 津 波 弘 議員 

5 上江洲安昌 議員   

１２月１２日（木） 

順番 氏    名 予定時間 

1 喜屋武一彦 議員 

（１０：００～１２：００） 

（１３：３０～１７：００）          

2 舩 谷 政 喜 議員 

3 当 真 聡 議員 

4 仲 里 司 議員 

5 松 長 康 二 議員 
１２月１３日（金） 

順番 氏    名 予定時間 

1 我 謝 孟 範 議員 
（１０：００～１２：００） 

（１３：３０～１７：００）          2 田 中 直 子 議員 

3 城 間 盛 光 議員 
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１． 比 嘉 徳 雄  議員 一般質問要旨 
（１）水路沿の親水性護岸について 

    親水性護岸に安全柵を設置できないか。 

   

（２）信号機の設置について 

    旧農協前からえびす通に抜ける 331号線に信号機設置できないか。 

 

（３）樹木の植替えについて 

  ① 東小学校内の枯れた黒木を撤去して塩害に強い木を植樹できないか。 

  ② 板良敷沿岸線沿いの枯れ木も塩害に強い木に植替えできないかい。 

 

答弁を求める者   町  長  教育長 

 

２． 山 口 修  議員 一般質問要旨 

（１）町内における戦後処理としての遺骨収集について問う 

    戦後処理としての遺骨収集は終わっていないと思う。いまだに存在すると言われて

いる町内における遺骨収集事業について問う。 

一昨年には、運玉バイパス付近の調査と遺骨収集作業が国費で行われた。これは 

町の事業として十分な成果を上げ終了している。 

与那原町大見武区と西原町との境界付近、池田ダムよりには沖縄戦当時、防空陣 

地が存在していたと聞いている。しかしあの空爆と艦砲射撃により陣地はそのまま土

砂で埋まってしまい、その中にいた将兵たちは生き埋めとなってしまったということ

である。この件についての調査と戦後処理として遺骨収集作業としての国費を利用し

た取組はできなかを問う。 

 

（２）里道を利用した防災避難道の施工工事について 

① 江口区内江口団地から日の出園にいたる里道と江口区３班（江口２号線）と４班の 

境界から江口１号線（マリンタウンゴルフ場）に出る里道が確認されている。 

    この里道を利用して避難道を造ることを地域から要望が出ている。江口２号線にい

たる避難道は児童生徒の通学路、また買い物の道としても使えると考えるがどう思う

か。 

② 当局の考えと実施計画について説明を求める。 

 

（３）町内の路上迷惑駐車について 

  ① 与那原町における不法不当な迷惑路上駐車の撤去や抑止措置について問う。 

  迷惑路上駐車によって近隣の住民はかなり迷惑と危険な目にもあっている状況がある。 

   当局は状況把握しているか。 
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 ② この状況を改善しないと緊急車両や緊急避難に支障をきたすことになる。早急な対

応をとるべきと思うがどのように考えているのか。罰則罰金を含めた条例も必要では

ないのか。 

 ③ 強い行政指導や警察とも相談しながら各区区長と協力し合っての改善を求める。 

 

（４）与那原５号線の整備と水路沿いの照明・街路樹とトイレ等について 

  ① 与那原５号線水路沿いの夜間照明設置や街路樹植栽、トイレ等の設置についての計 

画はあるのか。 

  ② まだまだ関連工事は残っていると思うが今の状態では問題である。町民は難儀して

いる。夜間歩行や夏季の日中での陽ざし対策はどうなっているか。トイレ等も必要と

思うが考えているのか。 

 

（５）ＭＩＣＥ（マイス）の誘致運動と民間企業の積極的参入を促進する環境整備諸政策に

ついて 

  ① 誘致運動は、先の住民大会とともに町内に浸透がなされてきていると感じる。 

   しかし、まだ端緒である。更なる誘致運動の組織化と行動提起、両町民と一体になっ

た要請行動などが必要だと感じるが町長の見解はどうなのか。 

  ② ＭＩＣ誘致は東海岸の一体的発展と活性化の為の一つの手段であり誘致を目的化

してはならない。当面の全町民の統一目標である。町当局や町議会が考えなければな

らない事は施設と関連する様々な企業や団体が参入しやすいような法的な条例等の

準備と整備、環境づくりではないかと思う。これについての考えを伺う。 

答弁を求める者    町 長  教育長  

 

３． 上  原  晃  議員 一般質問要旨 

（１）ＭＩＣＥ（マイス）について 

  ① 本町として今後の取組をどのようにお考えですか。 

  ② 将来どのような想定、影響、経済効果が予想されますか。 

   

（２）観光交流施設等の整備事業について 

① 複合施設整備はどのような構想になっていますか。 

② 総事業費等の内訳と事業運営費はどのようにお考えですか。 

 

（３）サザンクリーンセンター推進協議会について 

  ① 事業の進捗状況はどうなっていますか。 

  ② 今後の全体スケジュールはどのようになっていますか。 

 

            答弁を求める者    町 長  教育長  
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４． 津 波 弘 議員 一般質問要旨 

（１）ＭＩＣＥ（マイス）誘致について 

    状況は今後の取組はよい情報があれば。 

 

 （２）介護について 

    支援（１）（２）について伺います。 

 

 （３）文教の町、教育の町について 

   ６月議会でも質問したがその後の状況はどうなっているか。 

  

 （４）男女共同参画について 

   女性管理職について伺います。 

   

                答弁を求める者    町 長  教育長 

 

 

５． 上 江 洲 安 昌  議員 一般質問要旨 

（１）特定秘密保護法案について 

    特定秘密保護法案について自民・公明の与党は衆院に次いで参院でも強行採決しよ 

うとしている。各種の世論調査で法案は賛否が二分している。国民の論議が定まらな 

い中で拙速に可決成立させるのは許されない。町長のこの件に対しての所見を聞きた 

い。 

   

（２）政治家の選挙公約について 

    米軍普天間基地の移設先について自民党の県関係国会議員が「県外」の公約を撤回

し、自民党県連も辺野古移設を容認した。仲井眞知事が埋め立てについて決断を下す

日は近づいている。「オール沖縄」といわれた「県外移設」を求める県民の意思を無

視する政治家はもはや県民の代表とはいえない。町長は政治家として、選挙公約につ

いてどのような所見をお持ちなのか聞きたい。 

  

（３）大型ＭＩＣＥ（マイス）誘致について 

  ① 大型ＭＩＣＥ誘致の意義 

  ② 経営主体は、どこか（国、県、市町村） 

  ③ 総合リゾート導入との関係は 

  ④ 経済効果 
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（４）観光協会の設置について 

   早急に立ち上げる時期に来ていると思うが町長の所見を聞きたい。 

 

                      答弁を求める者 町 長  教育長 

 

６． 喜 屋 武 一 彦  議員 一般質問要旨 

（１）バス停の屋根設置について 

  ① 設置をする機関はどこか。 

  ② 特産品の瓦をのせたバス停はできないか 

 

（２）住み良いまちづくりについて 

  ① 住民の期待にこたえられているか。 

  ② 評価は何を以て感じているか。 

 

（３）遊休農地について 

  ① 板良敷の特定法人貸付事業は現在どうなっているか。 

  ② 町内の農地の現状はどうなっているのか。 

  ③ 町民の中には健康管理をかねて農地を借用したい住民が多数いるがどう思うか。 

  ④ 健康保険課との関わりもあると思うが。 

 

（４）少年非行について 

  ① 原因になるような環境があるのか。 

  ② 生徒の部活動の割合はどれくらいか。 

  ③ スポーツの町与那原を提唱すべきとおもうが。 

   

 

                答弁を求める者    町 長  教育長 

 

 

７． 舩 谷 政 喜  議員 一般質問要旨 

（１）与那原町の食材を学校給食に 

   学校給食に与那原町の特産品・与那原町で製造した食品がでないのはなぜか。 

 

（２）東京オリンピックをきっかけにスポーツ強化を 

   中学校での現在のスポーツ指導状況は。 
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（３）早い段階での介護予防策を 

   現在の介護予防事業は。 

 

（４）ＭＩＣＥ（マイス）誘致について 

  ① 将来的に維持管理はどうなりますか。 

  ② 与那原町に誘致した場合のメリット・デメッリトは。 

 

（５）少年サッカーチームの練習場について 

６月質問後、少年サッカーグランド代替の件、進捗状況は。 

 

        答弁を求める者    町 長  教育長 

 

８． 当 真 聡  議員 一般質問要旨 

（１）町陸上競技大会について 

  ① ２０年～３０年前と現在の違いは。 

  ② 各区代表が競う場だったようだが、現在各自治会や区で予選している所はあるか。 

  ③ 今後どう取り組むか。 

 

（２）小学校区分けについて 

  ① 与小と東小の生徒バランスは 

  ② 今後どのような両校の生徒数になるか（４、５年後） 

 

（３）少子化対策について 

  ① 町独自の取組は。 

  ② 一括交付金を活用しての考えは。 

 

（４）ＭＩＣＥ（マイス）誘致について 

  年間活動は。 

   

 

          答弁を求める者    町 長  教育長 

 

９． 仲 里 司  議員 一般質問要旨 

（１）一括交付金を活用した教育施策について 

  ① 次年度に向けての計画は。 

  ② その計画の目標は。 
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（２）自治会交付金について 

   議会答弁でも必要性は理解されていると認識してはいますが、次年度からスタートす

る予定はありますか。予定されてないのであれば、その理由についてお聞かせくださ

い。 

 

（３）発明家大賞に向け取組状況はどうなっているか 

  ① 内容、広報、ルール等。 

  ② 予算的な部分。 

 

（４）公共施設の維持管理について 

  何回もこの件で議論しておりますが、今後も必要となってきますので現状の動き、成果

についてお聞かせ下さい。 

 

           答弁を求める者    町 長  教育長 

 

１０． 松 長 康 二  議員 一般質問要旨 

（１）待機児童問題について 

   待機児童をゼロにするのか 

 

（２）災害時の避難施設状況について 

  ① 複合施設も含め、現状の避難施設はどの程度収容できるのか。 

  ② 避難食の状況はどのようになっているのか。 

  ③ 避難施設や避難食を備蓄する施設を今後つくる予定はあるか。 

 

（３）自治会交付金について 

  ９月定例会でも質問しているが、単費でも行うことができないか。 

 

 

          答弁を求める者    町 長  教育長  

 

 

１１． 我 謝 孟 範  議員 一般質問要旨 

（１）政治倫理について 

  ① 政党、政治家の選挙公約をどう認識しているか。 

  ② 県内への新たな基地建設への考え。 
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（２）秘密保護法案について 

  ① 町長の見解。 

  ② 町行政への影響はあるか。 

  ③ 民主主義とはなにか。 

  ④ 憲法の精神と相いれるか。 

 

（３）住宅リフォーム制度について 

  ① 現状は。 

  ② 金額の見直し。 

  ③ 県の制度との兼ね合いは。 

 

（４）公共施設への太陽光パネル設置について 

   促進する考えは。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

１２． 田 中 直 子 議員 一般質問要旨 

（１）教育行政について 

   ① 二学期制について平成２４年１２月定例会で取り上げたその後の進捗状況を伺 

います。 

   ② 今後充分な検証をし、三学期制へ戻す考えはないか伺います。 

   

（２）観光振興について 

  ① 軽便鉄道与那原駅について具体的な構想を伺います。 

  ② 観光窓口の設置についてわかりやすく表示ができないか伺います。 

 

（３）公共下水道事業について 

  ① 接続率は何パーセントか。 

  ② 町内において公共下水道が整備できない地域はありますか。また接続できない 

世帯はありますか。その理由と今後の対応は。 

 

（４）健康増進について 

  胃がん検診にピロリ菌検査を導入できないか伺います。 

 

   

          答弁を求める者    町 長  教育長 
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１３． 城 間 盛 光 議員 一般質問要旨 

（１）東浜水路憩いの広場整備事業について 

  ① 事業の進捗状況と年次計画は。 

  ② この事業を進める上で、関係する課と連携して取り組むことが、これからの町の活

性化に向けて大事なことだと思うが、どのような検討がされたのか。 

  ③今後、さまざまな意見、課題があれば事業内容の見直しは出来るのか。 

 

（２）上与那原名幸俣原の道路整備について 

  ① 行政懇談会において道路新設の要望があるが、町当局として何か取組は考えていま

るのか。 

  ② 上与那原の中通り（上与那原１号線）は、交通量やスピードを出す車両が多く、接

触事故等もある状況のなかで、上与那原公園で建設される複合施設が出来ると、さらに

交通量が増える可能性があることから、道路は必要であり、いろんな事業を活用してな

んとか道路新設が出来るよう検討できないか 

 

（３）水道料金について 

  共同住宅における各戸検針及び水道料金等徴収に関する契約書第８条３項の内容は何

を根拠につくられたのか。 

         

     答弁を求める者    町 長  教育長 


